

 Fecha: 18-05-2025
 Pág.: 14
 Tiraje: 3.000

 Medio: El Magallanes
 Cm2: 548,0
 Lectoría: 9.000

 Supl.: El Magallanes
 VPE: \$1.096.038
 Favorabilidad: No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: SARRIĂ NN o Oftalmología es la especialidad conk la 1 mayor lista de espera en Magallanes y por eso se destacó amplio

operativo médico

14 / El Magallanes, domingo 18 de mayo de 2025

Crónica





Con éxito se desarrolló ayer la primera jornada del operativo oftalmológico en el Hospital Clínico de Magallanes. Son 11 los profesionales voluntarios convocados por el Colegio Médico Nacional para participar de esta importante actividad, donde la población objetiva son los usuarios por antigüedad en lista de espera de la especialidad.

Un total de 3.827 personas esperan atención profesional

Oftalmología es la especialidad con la mayor lista de espera

en Magallanes y por eso se destacó amplio operativo médico

La especialidad de Oftalmología es la que registra el mayor volumen de usuarios en espera de atención médica en Magallanes, con un total de 3.827 personas, lo que representa un 14,6% del total de la lista de espera para consultas de especialidad (26.056 usuarios en 49 especialidades).

De ahí la relevancia del Operativo Médico de la especialidad de Oftalmología realizado este fin de semana en Punta Arenas, impulsado por el Servicio de Salud para la resolución de la lista de espera, en conjunto con el Hospital Clínico de Magallanes en colaboración con el Colegio Médico de Chile a

nivel nacional.

Actualmente Oftalmología cuenta con el mayor volumen de usuarios en espera de atención médica en Magallanes, con un total de 3.827 personas, lo que representa un 14,6% del total de la lista de espera para consultas de especialidad (26.056 usuarios en 49 especialidades).

Son 11 los profesionales voluntarios convocados por el Colegio Médico Nacional para participar de esta importante actividad, donde la población objetiva son los usuarios por antigüedad en lista de espera de la especialidad.

Entre sábado y domingo la idea era alcanzar una meta de 280 atenciones durante ambas jornadas, las cuales incluyen consultas oftalmológicas, procedimientos como panfotocoagulación, iridotomías y capsulotomías, además de exámenes complementarios como fondo de ojo.

Beneficiados

Uno de los usuarios beneficiados, Segundo Guinchacoy, de 83 años de edad, expresó que esta es la primera vez que concurre a atenderse de la vista y le encontraron cataratas. "Pero me siento muy bien, por la excelente atención y explicaron todo".

Mientras que Carolina Piñones, de Porvenir, asistió junto a sus dos hijos mellizos, de 10 años, a la atención oftalmológica. "Ha sido una gran experiencia. Nos atendieron muy bien y a penas nos llamaron vinimos para recibir la atención", comentó.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez González, señaló que estar muy agradada por este Operativo Oftalmológico, que demanda un esfuerzo conjun-

to y extraordinario.

"Hay que destacarlo, ya que permite ir avanzando en la reducción de listas de espera, porque tenemos 280 cupos, y hay mucha gente que por el tema climático se ha atrasado en llegar a sus horas de consulta. Pero hacemos un llamado a acercarse al hospital clínico y contestar cuando

sean llamados, para no perder la oportunidad".

Lista de espera

La médico jefe de la Unidad de Oftalmología, Claudia Castro Mora, dijo estar muy contenta y agradecida, porque esta unidad "tiene una lista de espera muy grande, así que este tipo de operativos nos ayuda mucho a resolverla. Durante el fin de semana tenemos citados más de 300 pacientes, principalmente patologías no GES, esto incluye también a personas de las comunas de Puerto Natales y de Porvenir, y algunos pacientes que estaban en espera de fondo de ojo como estudio de pretransplante".